

すてきな  
みんなの  
えがおか



餅つきでつくった鏡餅

ゆり組と一緒に今年1年の無病息災を願い、  
木槌で鏡開きをしました。



寒い日に！

「なかよし池に氷が張ってるよ！」と主事さんが教えてくれました。落ちないようにそおっと砂場のシャベルでコンコンと氷を叩いてみたり、割れた氷を「冷たい、冷たい」と言いながら集めたりして、なかなか見られない氷に大興奮でした。



大阪市立墨江幼稚園  
2025.1 No.9

ばらぐみ



「3びぎのこぶた」ごっこ遊び

みんなでブタとオオカミになってごっこ遊び。「オオカミだから強そうに動こう」「こんな格好でお昼寝してみよう」と自分なりに考えたことを伝えようとしたり、身振りや手振りで表現したりする姿がたくさん見られます。友達と表現を見合う経験も大事にしています。見てもらう楽しさや嬉しさを味わえるようにしたり、友達の姿に刺激を受けたりしながら、楽しんでいきたいと思います。

ブタのお家をつくろう！



こぶたたちの家に、絵の具で色を塗りました。何がいるかなと考え、自分たちでつくったものを使うことで、よりわくわくした気持ちで表現遊びができます。

幼稚園にある石で、重いレンガを運ぶ真似っこ！

お…おもい！！



かるいで！



